

PRIMER CONGRESO NACIONAL DE TELEDUCACION UNIVERSITARIA

El 1er. Congreso Nacional de Tele-educación Universitaria, organizado por nuestra Universidad y auspiciado por la Fundación Konrad Adenauer, se realizó durante los días 23, 24 y 25 de octubre de 1980 y su objetivo fue el de presentar y analizar experiencias de dicha modalidad.

El acto inaugural fue presidido por la Srta. Rectora de la Universidad del Salvador, Profesora María Mercedes Terrén, a quien acompañaba en el estrado el Dr. Hugo Osorio Meléndez, Director del Proyecto de Teleducación para América Latina de la Fundación Konrad Adenauer, y el Director del Instituto de Teleducación de la Universidad, Profesor José María Rodríguez Vázquez.

Entonado el Himno Nacional y luego de las palabras de salutación del Director del Instituto de Teleducación, la Srta. Rectora pronunció el discurso de apertura del Congreso.

A continuación el Dr. Hugo Osorio Meléndez presentó una visión panorámica de la Teleducación en América Latina.

Luego, según el cronograma establecido, se presentaron las siguientes

experiencias:

1. Centro Nacional de Telenseñanza de Francia (con proyección de films demostrativos de la experiencia).
2. Universidad Abierta de Inglaterra.
3. Universidad Abierta de Venezuela.
4. Universidad Javeriana de Colombia.
5. Universidad Estatal a Distancia de Costa Rica.
6. Universidad Simón Bolívar de Venezuela.

La metodología de trabajo del Congreso consistió en exposiciones seguidas de un diálogo con los participantes, que permitió aclarar dudas, a la vez que expresar distintos puntos de vista.

Es decir que el Congreso fue fundamentalmente informativo, ya que se trató de presentar a las universidades argentinas y al público en general esta modalidad, que aún no es de práctica en nuestro país.

Al mismo fueron invitados especialmente los Rectores de todas las

universidades nacionales, estatales y privadas, habiéndose computado la presencia de 30 universidades y participando, además, 150 inscriptos de público general.

Durante el desarrollo del Congreso, la Srta. Rectora de nuestra Universidad hizo entrega al Dr. Hugo Osorio Meléndez, en mérito a la labor desarrollada por él en este campo y a la colaboración con la Universidad del Salvador, de un diploma de Profesor invitado de esta Universidad.

Al cierre del Congreso hizo uso de la palabra el Director del Instituto de Teleducación, Profesor José María Rodríguez Vázquez, en representación de la Universidad y el representante de la Universidad Nacional del Comahue, Ing. Jorge César Laurent; por los participantes extranjeros habló el representante de Colombia, Prof. Luis B. Peña, y finalmente lo hizo el Dr. Hugo Osorio Meléndez.

Fueron entregados certificados de asistencia a todos los participantes.

Está prevista una publicación con todas las ponencias, la que oportunamente será distribuida entre los participantes.